Verwaltungs- und Personal-, Kreisverwaltungs- Sozial- und Gesundheitsausschuss haben folgenden Beschluss gefasst:

Nach Antrag, mit der Maßgabe dass folgende Ziffern angefügt werden:

Ziffer 6 (neu):Das Sozialreferat wird beauftragt, sich in der Pflegekonferenz und in der ARGE (Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege) dafür einzusetzen, dass die Kostenstruktur in den Pflegeheimen aufgeschlüsselt dargestellt wird (Personalkosten, Investitionskosten usw.), insbesondere der Anteil des Pflegesatzes, der dem Heimbewohner unmittelbar zukommt, erläutert wird.

Ziffer 7 (neu):Das Sozialreferat wird beauftragt, sich in der Pflegekonferenz und in der ARGE (Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtspflege) dafür einzusetzen, dass für Neuaufnahmen in Pflegeheimen, die aufgrund ihres schlechten Zustandes sturzgefährdet sind und/oder teilweise fixiert werden müssen, absenkbare Betten angeschafft werden.

Die Kosten für diese Betten sollen Krankenkassen und Pflegekassen gemeinsam tragen, da dadurch erhebliche zusätzliche Kosten durch Stürze und pflegeintensive Maßnahmen vermieden werden können.

Ziffer 8 (neu): Wie Ziffer 6 alt.

Die endgültige Beschlussfassung über den Beratungsgegenstand obliegt der Vollversammlung des Stadtrates.

- - -